

那 覇 市 教 育 委 員 会 会 議 録

令和3年度（2021年度）第11回（定例会）

署名人 平良 浩

教育長 山城良嗣

開催日時 令和3年（2021年）9月29日（水）

開会 午後2時00分

閉会 午後2時39分

開催場所 那覇市役所10階 1002A・B会議室

出席者

〔教育長・教育委員〕

山城良嗣教育長、本仲範男委員、喜屋武裕江委員、平良浩委員、仲本千佳子委員

〔事務局職員〕

【生涯学習部】小嶺理部長、田端睦子副部長

（総務課）稲福喜久二課長、稲森恵子副参事、知念潤主査、松井都矢子主査

【学校教育部】武富剛部長、根間秀夫副部長

（学校教育課）名嘉原安志課長、川端修副参事

議事日程 ※議事日程1は非公開案件。

1 議案第22号 令和3年度那覇市一般会計第6号補正に関する意見の申出について【総務課】

2 報告1 学校再開について【学校教育課】

会議録作成（総務課）松井都矢子主査

山城教育長 はいさい こんにちは、それでは令和3年度第11回教育委員会会議(定例会)を開催いたします。本日は、議案が1件、それから報告が1件となっております。会議録の署名は平良委員にお願いいたします。それでは会議の非公開について諮りたいと思います。議案第22号は予算に関する案件のため、非公開とすることが適当であると思われま。議案第22号を非公開としてよろしいでしょうか。

全員 異議なし。

山城教育長 異議なしとのことですので非公開といたします。関係者以外は退席をお願いします。

～ 非公開 ～

～ 非公開 ～

山城教育長 非公開を解きます。それでは報告に移ります。報告1「学校再開について」の説明をお願いします。武富学校教育部長、お願いいたします。

武富部長 報告1「学校再開について」、那覇市立小中学校における学校再開について、別紙のとおり報告する。報告理由 児童生徒の学びの保障等をするために、令和3年9月6日(月曜日)から、分散登校等の工夫と感染リスクの低減を講じながら、段階的に教育活動を行い、9月21日(火曜日)より那覇市立小中学校で通常授業を再開したので報告する。詳細につきましては、学校教育課が行います。

山城教育長 名嘉原学校教育課長、お願いします。

名嘉原課長 資料の1ページをご覧ください。学校の再開について。1 学校再開日：令和3年9月6日(月曜日)から段階的に再開する。小中学校で対応を変えています。

小学校の場合、①令和3年9月6日(月曜日)から9月13日(月曜日)迄、まずは学級の分散登校、午前中の授業を実施しております。その際、給食は提供しておりません。登校日ではない児童に対しては、自宅でのタブレット等の活用をお願いしております。②令和3年9月14日(火曜日)から9月17日(金曜日)迄、全児童に対して登校を呼び掛けて、午前中の授業を実施しております。ここからは給食を提供しております。続いて中学校の場合、①令和3年9月6日(月曜日)から9月10日(金曜日)迄、給食を提供しないで、学級の分散登校。中学校の場合は、午前、午後に分けて、それぞれ3時間の授業を実施しております。全学年、毎日登校しております。②令和3年9月13日(月曜日)、全生徒登校して、午前中の授業を実施しております。給食は提供しておりません。③令和3年9月14日(火曜日)から9月17日(金曜日)、全生徒登校し、午前中の授業を実施しております。但し、中学校3年生は通常授業を行っております。給食は提供しています。中学校3年生は、給食後、午後の授業も実施しております。令和3年9月21日(火曜日)より、小中学校とも、通常登校を実施しています。2 学校を再開する理由、児童生徒の学びの保障等をするため。以上の理由から那覇市立小中学校を再開しております。2ページ、3ページは、その時の、学校宛の通知文、保護者宛の通知文となっております。4ページについては、学校再開を段階的にするにあたってのスケ

ジュール表となっております。以上、説明を終わります。

山城教育長 　　ただいま学校教育課のほうから報告がありました。この件について、ご質問、ご意見等がありましたら、お願いいたします。仲本委員、お願いします。

仲本委員 　　まだ、県のほうから、指針が出ていないとは思いますが、部活動、又、ちょっと感染リスクの高い授業、音楽、体育、その辺りが通常に戻る目安というか、目途を、大体どの辺りに、那覇市として設定するのかというのは。

山城教育長 　　県のほうは、10月1日(金曜日)から通常通りというのが、今日、ニュースが流れていましたね。今日、文書が出るということになっています。

仲本委員 　　大人のほうの飲食等の制限が、後1ヶ月少しは続くみたいなので、その間に、子ども達の制限は全面的に解除してみるというチャンスかなとは。大人が制限している間に、子どもの制限を、兎に角、全部、取っ払ってしまうというのを、して良いのではないかと思うので、10月1日から全面解除というのは、感染防止対策をとりながらですけれど、一旦、制限は解除しても良いのかなとは思いますが、でもね。

山城教育長 　　武富学校教育部長、お願いします。

武富部長 　　県立の部活動は、原則中止となっていたんですけども、部活についても10月から、ある程度は、平日は90分以内、土・日曜日は2時間以内という形、練習試合はオーケーとなっていて、通常に戻っていますので。もちろん感染症対策、これをなくすわけではなくしっかりと対策をしながら、通常に戻していくというふうを考えております。県の通知も今日、明日には届くのかと考えています。

山城教育長 　　那覇市は明日まで、部活、原則、中止ということになっているので、そうすると文書を発送しないといけないということになりますね。その方向で、今、計画をしているということです。ほか、どうでしょうか。平良委員、お願いします。

平良委員 　　今回の、この学校の再開に伴って、冬休みとかの日程に影響が出るのか教えていただきたいと思います。

山城教育長 　　学校教育課、お願いします。

名嘉原課長 　　夏休みを1週間延長した際に、秋休みの3日間、授業日として設定をいたしました。その後、学校再開に向けて、残りの秋休み2日間をどうするか、或いは、増やすにはどうするかということ各校長にアンケートを取りました。やはり、いろいろ、学校のほうも工夫して授業時数の確保をしているということですので、秋休み3日間の授業日の設定以外については、こちらとしては設定をしないと。但し、学校のほうで、もう少し授業日がほしいということであれば、申請書を提出してもらって、各学校の対応でまかなうということとしています。

山城教育長 　　仲本委員、どうぞ。

仲本委員 　　去年やったような、土曜日とか、そういうのは、今考えていないということですね。  
名嘉原課長 　　考えていません。

山城教育長 秋休みは、前回、6月の休校の埋め合わせで、3日間の出校を決めていたんですが、今回の休校に伴っては、更に追加の出校はとらないと。冬休みは、委員会として一律にはとらないと。只、各学校、特に中学校に必要ながあれば、それぞれの学校で申請をして、確保して行きましょうという方向ですね。

仲本委員 夏休み、神原中学校は、前半で埋め合わせの1週間とれたので行けたんですよ。後半でとろうとした学校があつて、そこで、もう休校になってしまったので、多分、埋め合わせられなかった学校があるんですよ。学校ごとに、ちょっと切迫度が違うかなとは思いますが。

本仲委員 学校としては、かなり焦るんですよ。授業時数というのは、基本的に足りないから。  
山城教育長 喜屋武委員、お願いします。

喜屋武委員 中学3年生の、高校受検の件なんですけれど、去年は各市町村から申し入れをして、高校受検の内容の模試見直しとか、要望を入れたということで。今回の、この休校で、中学3年生の、この授業数とか、学力とかっていうのって去年よりはよかったとか、同じような感じなのかということをお聞かせいただければと思います。

山城教育長 武富学校教育部長、お願いします。

武富部長 去年は、学校休業日が長くて、4月、5月、それから8月という長い期間があつたので、どうしても、そうした対応をしないと厳しいという部分があつたんですけども。今年度は特に現段階では考えてはいないんですけども、状況に応じて考えて行くことになるかと。気になるのは、今後、第6波がきた場合にはどうするかと、ただ基本として、今年度は、ある程度オンライン授業という形で学習内容を進めることは出来ますので、あわせて少し検討していければと思います。

喜屋武委員 分かりました。ありがとうございます。

山城教育長 ほか、どうでしょうか。それでは報告1「学校再開について」は、以上で終了いたします。本日の予定は以上になります。以上を持ちまして令和3年度第11回教育委員会会議(定例会)を終了いたします。お疲れ様でした。

#### 案件の審議結果

議案第22号	令和3年度那覇市一般会計第6号補正に関する意見の申出について	原案どおり可決
--------	--------------------------------	---------